

Demandan ejecución de carretera «Transoceánica»

Arequipa/Corresponsal

Los alcaldes del Cusco, Puno, Moquegua y Arequipa demandan la construcción de la Carretera Transoceánica y el eje económico de integración Perú – Brasil por la zona sur del país. A través de la Declaración de Arequipa, que este sea el tema principal de la agenda durante la visita del presidente de Brasil Lula Da Silva.

En la declaración firmada el mes pasado, los burgomaestres exigen que el inicio de los trabajos en el tramo Inambari – Puerto Maldonado, obra que manifiestan debe tener prioridad para su ejecución. Además, consideran que se debe dejar de lado la discusión por el paso de la carretera por Puno y Cusco hasta que se consolide la construcción de un

tramo común.

Cabe señalar que la declaración fue elaborada por alcaldes de las regiones del sur del país que se reunieron en Arequipa el último fin de semana. En la cita también estuvieron presentes los congresistas, **Eduardo Salhuana**, Arturo Valderrama Chávez, Dora Núñez y Rafael Valencia Dongo